

Presseinformation



Einladung zur Jahres-Pressekonferenz von Brot für die Welt

Am 31. August in Berlin // Themen: Bundeshaushalt, Hunger, Klimakrise

Berlin, 23. August 2023. Der Haushaltsentwurf der Bundesregierung sieht deutliche Kürzungen im Bereich der Entwicklungszusammenarbeit und der Humanitären Hilfe vor. Zugleich ist die Welt nicht auf dem richtigen Weg, den Hunger in der Welt zu besiegen oder die Klimakrise entschlossen anzugehen.

Was erwartet Brot für die Welt von der Bundesregierung? Wie kann sich die weltweite Ernährungssituation in den kommenden Monaten entwickeln? Was muss passieren, um langfristig den Hunger in der Welt zu besiegen? Welche Weichen müssen in der Klimapolitik gestellt werden? Diese Fragen beleuchtet Dagmar Pruin, Präsidentin von Brot für die Welt, auf der Jahres-Pressekonferenz.

Außerdem legt Brot für die Welt den aktuellen Jahresbericht mit der Entwicklung der Einnahmen aus Spenden und öffentlichen Geldern sowie der Verwendung der Mittel im Jahr 2022 vor.

Wir laden Sie herzlich ein zu unserer Jahres-Pressekonferenz:

Donnerstag, 31. August 2023, 10 Uhr
Tagungszentrum im Haus der Bundespressekonferenz
Schiffbauerdamm 40 / Reinhardtstr. 55
10117 Berlin

Ihre Gesprächspartner:innen sind

Dr. Dagmar Pruin, Präsidentin Brot für die Welt

Francisco Marí, Referent Welternährung und Agrarhandel, Brot für die Welt

Sabine Minninger, Referentin Klima, Brot für die Welt

Über Ihr Kommen freuen wir uns und bitten um verbindliche Anmeldung via E-Mail an: presse@brot-fuer-die-welt.de

Freundliche Grüße

Thomas Beckmann, Pressesprecher
030 65211 1443 oder 0174 1810175
Thomas.beckmann@brot-fuer-die-welt.de

Pressesprecher
Thomas Beckmann

Tel 030 65211 1443

Thomas.beckmann@brot-fuer-die-welt.de

Evangelisches Werk
für Diakonie und Entwicklung e. V.

Caroline-Michaelis-Straße 1
10115 Berlin

Bank für Kirche und Diakonie
IBAN DE10100610060500500500
BIC GENODED1KDB
